

Pedro Rubiolo tuvo su estreno en la derrota del seleccionado Argentino de Rugby ante Sudáfrica



2022-07-09

Pedro Rubiolo tuvo su estreno en la derrota del seleccionado Argentino de Rugby ante Sudáfrica por 38-21 en el cierre del Rugby Championship. Día histórico para el deporte de nuestra ciudad con dos rafaelinos y jugadores formados en CRAR en cancha, representando a nuestro país. ?

?

El desenlace de la película fue muy similar al del primer duelo de la serie en Avellaneda, hace una semana. Con el tanteador parejo (ahora 24-21), en los minutos finales los sudafricanos irrumpieron a puro try (otra vez marcaron dos en ese pasaje) y segunda victoria de los Springboks frente a Los Pumas. En la 6^a y última fecha del Rugby Championship 2022, en Durban, los Boks triunfaron por 38-21 y terminaron en el segundo puesto del certamen, mientras que el equipo argentino quedó en el último escalón. Nueva Zelanda, vencedor de Australia por 40-14, se consagró campeón nuevamente, octavo título en la competencia del Hemisferio Sur.?

?

Durante el primer capítulo le costó alcanzar estabilidad en su juego al conjunto argentino, que pasó la mayor parte del tiempo defendiendo. De todas maneras, la actitud por no rendirse, le permitió justo antes del intervalo llegar al in-goal; el mendocino Gonzalo Bertranou descontó (marcó su cuarta conquista en el seleccionado, la tercera en la era Cheika) y eso les permitió a Los Pumas ir al descanso con mejores sensaciones a pesar de los diez puntos de desventaja en el tanteador (7-17).?Digamos que Pedro Rubiolo fue compañero de viajes a Buenos Aires ,Rosario en los juveniles con Mateo Nuñez de Esperanza

?
#RafaelaNoticias

